

沙汰語及

沙汰

午後五時半

左の勅語あり有
第二軍司令官に傳
拔く朕深く其
前途猶は遠し
と以て聯合艦隊司
如し

の難を排斥
しめ遂に大連
朕深く其功勞
汝等夫れ自
人を以て第二軍及
連せらる

の困難を排斥
しめ遂に大連
朕深く其功勞
汝等夫れ自
の旨御沙汰あ
可し

の難を排斥
しめ遂に大連
朕深く其功勞
汝等夫れ自
の旨御沙汰あ
可し

○敵の迷路を開く 十一月廿七日午前九時
我軍の旅順を攻むるや、敵の迷路を開きありしかば之に頼りて陸路を進走せし敵兵多かりしと云ふせらるも機縫なりしも都合ありて出立期日未定となり
○梨本宮殿下 十一月廿七日午前九時特報
梨本宮殿下をして本日出發第二軍所在地に赴かせらるも機縫なりしも都合ありて出立期日未定となり
れり

任辭令

支那人容易に信す

リデットリング渡來の事は未だ其實相を詳にせすと
雖も早覗必らず此種の事あらん豫め一言を費やす者

なり

り蓋し清國皇帝は全く支那語を解せざるにあ
るが故に之を以て號令を號ひ敗後には一隊の兵士を伏せ高一
の慣習なればなり御座の後に孔雀の羽を以て號
の標識を號ひ敗後には一隊の兵士を伏せ高一
たりと云ふ

清廷の虚謬として儀式の際には特に浦州語を

用ひたり(但しメイントレインオレゴン・ヴィルモントト
マダガスカーラ島の封港は直に始める可く戰役は來
春までは起らざる可し)

○參宮鐵道會社重役の辭職 十一月廿七日午後特發

參宮鐵道會社重役は明日の臨時總會に先ち柴田監査

役を除くの外一同辭職せり

○弘前の戰捷祝宴 十一月廿六日午後特發

只今(當時五十分)官民協同の戰捷祝宴會を開く

○津の戰勝祝宴會 十一月二十七日午後特發

本日戰捷祝宴會を開けり來會者は知事以下高等官縣

會議員有志者等三千人に及べり

○參宮鐵道會社重役の辭職 十一月廿七日午後特發

參宮鐵道會社重役は明日の臨時總會に先ち柴田監査

役を除くの外一同辭職せり

○馬鹿ガスカーラ島の封港 十一月八日午後

マダガスカーラ島の封港は直に始める可く戰役は來

春までは起らざる可し

○東京新聞 十一月廿七日午後特發

(東京新聞)

○馬鹿ガスカーラ島の封港 十一月廿六日午後

馬鹿ガスカーラ島の封港は直に始める可く戰役は來

春までは起らざる可し

○馬鹿ガスカーラ島の封港 十一月廿六日午後

馬鹿ガスカーラ島の封港